
 

                    

 

 

 

   
学校行事は生徒の成長にとってかけがえのないチャンス 

校長 松浦  勤  

第４５回 運動会 
6 月は入梅を迎え、蒸し暑さを感じる日も多くなりました。6 月

は降水量の多い季節ではありますが、和名は「水無月（みなづ

き）」といいます。これは、雨の多い季節に「水無月」水のない田

んぼに水を注ぐ頃ということが由来といわれているからです。 

さて、本校第 45 回運動会の際には、多くの保護者の方、地

域の皆様に温かいご声援をいただきました。5 月の週末は天候

不順が続き開催が心配されましたが、予定通り前日準備を終え、

当日を迎えることができました。  

開会式では、選手の皆さんにめあてを 4 つ伝えました。「全力で取り組むこと」「仲間に声援を送

ること」「仲間の失敗を責めないこと」「自分のめあてを立てること」です。その思いを受けて、選手た

ちの熱い戦いが繰り広げられました。そして全力で応援する姿に心が熱くなりました。部活動対抗リ

レーでのパフォーマンスに大いに笑い、悔し涙もありました。まさに筋書きのないドラマが催されまし

た。閉会式でも伝えましたが、この運動会でさらに伊興中のよい所を

発見することができ、保護者の方、地域の方に見ていただくよい機

会となりました。  

また、この運動会の成功を支えていただいたのは、早朝から会場

準備や当日の警備、片付けをしていただきましたおやじの会の皆

様、ＰＴＡ役員の皆様です。ありがとうございました。  

保護者の方にご回答いただきました、アンケート結果（裏面）もご

覧ください。  

前期中間考査   ６月１６日（月）１７日（火）  

 今年度はじめての定期テストを実施します。新年度がスタートして約２ヶ月間の授業

で学んだことが、どれだけ定着しているかを確認するよい機会となります。テストの準

備期間は学習計画をしっかり立て、様々な誘惑に負けないで、計画を実行してくださ

い。日頃はどの学年も、真剣にそして楽しく、主体的に授業を受けています。しかし学

習を定着させるためには、復習の繰り返しが大切となります。ＡＩドリルを活用すれ

ば、自分の取り組みたい教科を自分のレベルに合わせて学習することができます。難し

い言葉で言えばこれを「学びの調整」と言います。与えられたものをこなすだけでな

く、自身の強みや弱みを知り、自分の学習方法を確立させてみましょう。テストの結果

は皆さん自身のことを知るチャンスです。  

 

6 月はふれあい月間（いじめ防止強化）月間です。  
「いじめ防止対策推進法（ H25 年）」では、相手に心理的又は物理的な影響を与える行為（イン

ターネットを通じて行われるものを含む。）であって（中略）心身の苦痛を感じているものをいじめと定義し

ています。人それぞれ、苦痛に感じることは違います。自分では大丈夫と思っていることでも、相手はどのよ

うに受け取るかはわかりません。この機会に自分の言動や行動を相手のことを考え、見つめ直してみ

てください。アンケートを実施していますが、何か困ったことがありましたらご相談ください。関係機関

の相談窓口もホームページ等に掲載をしております。 

         伊興中だより        
                            

                             校長 
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                                               運動会実行委員長 松田 幸恵 

曇りという天候で熱中症にかかる生徒も少なく、保護者の方々にも安心してご観覧いただける運動会

となりました。昨年度から応援席配置や運営方法について試行錯誤をして、保護者観覧席の大幅な拡充

や段差を付けて見やすくした改善策、種目の見直しに応援席用テントの設置など、より多くの方により

見やすくご覧いただけるよう、検討を重ねてきました。アンケート結果からその成果が現れたことを有

難く受け止めています。当日、該当学年の保護者に席を譲ってくださった皆様をはじめ、ご協力いただ

いた PTAやおやじの会の方々には本当に感謝申し上げます。運動会の運営にあたっては、保護者の皆様

のご協力やモラルの順守が重要だと改めて感じました。次年度もより良い運動会が開催できるよう実行

委員一同考えてまいります。 

 
                      ３学年主任 福島 悠平 

無事 3日間の修学旅行を終え、生徒たちは元気に帰校しました。 

1日目は奈良公園で歴史に触れながら鹿とのふれあいを楽しみ、2日目は京都市内を班ごとに巡る「班別

行動」で計画性や自主性を重視し、活動しました。3日目はタクシーを利用した行動で、より広範囲にわた

って京都の魅力を感じることができました。天候は事前の予報では雨が心配されましたが、幸いにも 3日

間とも大きな崩れはなく、予定通りすべての行程を実施することができました。大きなトラブルもなく、

生徒たちは笑顔あふれる充実した時間を過ごしていました。保護者の皆様には、事前の荷物準備や体調管

理、送り出しなど多大なるご協力をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

３日間天候にも恵まれ、思い出に残る修学旅行となりました。保護者の皆様には、健康

管理や荷物準備など、ご協力ありがとうございました。（校長）  

 

 

５／31～６／２ 京都 奈良 修学旅行 

 

５／24 運動会 

 

北野天満宮（7組） 金閣寺 花かんざし（宿舎） 

能楽体験（2日目夜） 伏見稲荷神社 東大寺大仏殿 

花鹿（1日目昼食） 京都駅（乗車前） 解散式（大広間） 



 

 

 

 

 

 

 

 

6/11(水) 区小中研の日 7/1(火) 全校集会 安全指導 

6/16(月) 前期中間考査（1 日目）給食あり 7/2(水) 専門委員会 

6/17(火) 前期中間考査（2 日目）給食なし 7/3(木) ５時間授業 

6/18(水) 小中連携の日 7/4(金) 避難訓練 第１回漢字検定  

6/19(木) 学校公開始 専門委員会 7/5(土) 道徳授業地区公開講座 土曜授業 

２年ビジネスマナー講座 7/8(火) 生徒朝礼 あだちからの日 

6/20(金) あだちからの日 ５時間授業 

6/24(火) 生徒朝礼 第１回学校説明会 7/9(水) 区小中研の日 

6/25(水) 学校公開週間終 7/11(金) 三者面談始 

6/26(木) 7 組日光宿泊始 １年魚沼自然 7/17(木) 三者面談終 

教室保護者会⑥ 7/18(金) 全校集会 学年集会・学活 

6/27(金) 7 組日光宿泊終 ２年職業体験 7/21(月) 夏季休業始 海の日 

皆さま、6/19（木）～6/25（水）の学校公開週間に 7/22(火)～29（火） 中１夏期勉強合宿（伊興中） 

ぜひご来校ください 7/22(火)～30（水） サマースクール 

６月・７月の予定 

          

5/10 ３年進路説明会       5/10保護者会         5/10 部活動保護者会        5/13朝礼 教育実習生紹介 

         

5/13朝礼 校歌隊 校歌披露    5/24運動会 八の字飛び       5/24運動会 3年ムカデ競争    5/24運動会 部活動対抗リレー   

     

5/24運動会 ３年ダンス    5/24運動会 表彰式       5/24運動会 おやじの会(記念撮影)  5/27 生徒朝礼 

 

５月の行事 



運動会 保護者アンケートの結果 

 

＜ご意見・ご感想＞ 

・座るスペースを設けてもらって、小さな子も座ってみることができて良かったと思います  

・とても観やすく進行もスムーズで楽しめました。生徒の楽しい雰囲気も伝わりとても良か

ったです。 

・限られたスペースでの観覧なので仕方がないとは思いますが、よく見えなかったのが残

念でした。進行はスムーズで良かったと思います  

・子供の学年のときは前にいた方が前を譲ってくれてよく見ることができました。  

・観覧席、近隣に配慮した環境や、音量なのだと思いました。どの学年も団結力アップす

るために頑張る姿がみられてこの時期の開催もよかったです。 

・彰風門側にも観覧席ができ、とても観覧しやすくなったように感じました。校舎内を通り

抜ける抜け道も 移動もしやすかったです。 

・子供の学年の出番になっても、なぜか終始どのプログラムもずっと同じ前列にいる保護

者がいて見えにくかった。1〜3 年生まで子供いるの？と思うほど。入れ替えは必要。少

し改善してほしいです。 

・先生方、おやじの会の方々、PTA の保護者の方々、ありがとうございました。  

・生徒の待機場所にテントがあるのはとてもありがたいと思いました。  

・競技中、生徒が保護者観覧席前の校庭を走って通ることが多くて見にくかったり、危な

いなと思うことがありました。 

・グランド奥側の木の下のスペースがあいたままなのが勿体なく、その場所に演目に必要

な小物を置いたらいいかと思った。本部側前方は少しでも保護者が見れる場所として提

供すればリレーのバトン時の写真とか撮れるんじゃないかな。  

・運動会を開催してくれて先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。運動会は子供達の

成長の為に大事な行事の一つだと改めて感じています。  

・自分の子供の競技の時に全然譲ってくれない人が多く､優先席の意味が無い。 

・素晴らしい運動会の運営をありがとうございました。子供達の頑張る姿に応援も白熱し

てしまいました。リレーの失格も少なく、練習の成果がでているなと感じました。生徒の応

援席のテントの設置、保護者の観覧場所の増設など昨年からの改善がみられてとても

良かったです。 

・去年と比べ、座ってみる観覧席を設けていただいた上に、放送で学年毎の種目ごとに観

覧の交代をする事でよく見る事ができて、最後の中学校の運動会がしっかり見る事がで

きました！ありがとうございました！  

・最後の運動会、頑張っている姿、友達と楽しそうにする姿は普段学校にあまりいけない

状況なので、親としてはどれも嬉しい姿でした。なかなか練習にも参加できない中でした

が、本人にも、一つ楽しい思い出となった事と思います。  

・とても良い運動会でした！クラスの団結する姿や応援し合う姿、生徒の楽しそうな姿が

見られて、いい学校だなと感じました。たくさん練習して一生懸命取り組んでいるのが伝

わりました。3 年生の最後の演目で保護者が前から観れるのもとてもいいシステムだと思

いました。 

ご意見、ご感想ありがとうございました。限られたスペースの中、生徒の安全を第一

に考慮しながら、できるだけ広い観覧席の確保を試行錯誤しております。次年度に向け

て、ＰＴＡ本部の方、おやじの会の皆さんと検討し、さらに進化した運動会を目指して

参りたいと思います。  

また伊興小学校よりテント８張りをお借りして、無事挙行することができました。近

隣小学校や地域のご支援に感謝申し上げます。（校長） 

ご回答ありがとうござ

いました。  

ご意見・ご感想は抜粋

して一部紹介いたしま

す。 

（164 名回答）  


